
onjour Monsieur 
Effectuant ce trajet depuis 20 ans maintenant aux heures de pointes, il paraitrait plus judicieux de créer une 
voie de déchargement partant de la 154 de Chartres et allant vers Paris directement. En doublant l’entrée 
sur le rond point dit « du laboratoire LEO »…
Ce projet était d’ailleurs prévu lors de la création initiale de la N154….
Il parait ABERRANT de créer un autre giratoire où les poids lourds vont s’engluer et ralentir le trafic…cela ne 
va qu’aggraver la chose…
J’ai quelques amis dans les travaux publics qui pensent la même chose…et ils sont tout de même des 
professionnels de l’aménagement….
N’oublions pas que nous sommes en province…un bouchon de quelques minutes et tout le monde râle..
Mon mari va travailler à Paris tous les jours depuis 25 ans…il ne trouve pas que cela soit gênant…forcément 
il connait pire…
La voie de déchargement latérale serait une bonne solution économique et technique, surtout que la place 
nécessaire est là !
Et je ne pense pas que le Laboratoire LEO sera lésé par une bande de terrain….surtout en cas  de 
compensations financières…
Demandez conseil à de vrais professionnels, du terrain…pas des bureaucrates …
Cordialement
Delphine Prunier Reuter
Conseillère Municipale à Crécy Couvé
Secrétaire de l’association Blaise Vallée Durable


